



Sociedad - 07-06-2007

La web todoslosnombres.org de información sobre la guerra civil, conmemora su aniversario en Badajoz

Esta web, que se acoge para darse título al de un libro de José Saramago, permite acceder a una base de datos que contiene información sobre muertos y desaparecidos de la guerra

Fuente: Diario Hoy

A las 20 horas de hoy se celebrará una mesa redonda en el Meiac con motivo de la conmemoración del primer aniversario de la pagina web www.todoslosnombres.org, que reúne los datos de represaliados a consecuencia de la guerra civil en Andalucía y Extremadura.

En el acto intervendrán los historiadores Francisco Espinosa Maestre, Cecilio Gordillo y Fernando Romero. Actuará como moderador José Manuel Corbacho Palacios, representante de la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica de Extremadura.

Esta web, que se acoge para darse título al de un libro de José Saramago, permite acceder a una base de datos que contiene información sobre muertos y desaparecidos de la guerra. Está organizada según la tipología represiva (desaparecidos, fusilados, exiliados, presos en cárceles o en campos de concentración).

Se inauguró el 14 de abril del año 2006 y fue un proyecto promovido conjuntamente por la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica y Justicia de Andalucía y la Confederación General del Trabajo de Andalucía. En esa dirección de Internet puede encontrarse abundante información sobre la forma de solicitar e inscribir datos y los métodos utilizados por los gestores de la web para verificar y oficializar los mismos. También se indican las fases del proyecto y las propuestas existentes para el desarrollo del mismo a lo largo del segundo año de su andadura.

Igualmente aglutina información sobre la legislación existente en la actualidad respecto a este tema, así como reseñas de testimonios orales y visuales relativos a afectados por la guerra y fotos diversas.